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渡部 皆さんこんにちは。今回ナビゲーターを務めますフォレスト出版の渡部です。よろし

くお願いします。 

渕野 同じくナビゲーターを務めさせていただきます、フォレスト出版の渕野です。どうぞ

よろしくお願いします。 

渡部 今日は、1日一つのシンプルなエクササイズを行うだけで、88日後には理想の人生を

手に入れてしまう。そんな映像をお届けしていきたいと思います。今までの成功法則

では、具体的な内容がなかったり、結局何を具体的に行えば成功できるのかっていう

のが、いまいちよくわからないものっていうのもあったと思うんですけれども、今回

お届けする動画の中で、じゃああなたにいったい何が必要なのかっていうことをはっ

きりさせて、その 88日間たったあとには、現状を抜け出して成功を手に入れていただ

く。そんな映像をお届けしていきたいと思います。普通に考えると、すごくハードル

が高いんじゃないかなって思ってしまうようなものなんですが、実際にこの映像を見

ていただくと、効果も得ていただけるので、ぜひ最後までおつき合いいただければな

と思います。今回の講師を務めていただくサチン・チョードリーさんです。よろしく

お願いします。 

サチン こんにちは。サチン・チョードリーです。 

渕野 今回すごい場所で、動画でいろいろノウハウを伝えて、させていただくということで、

すごいですね、こちら。 

サチン そうですね。やっぱり楽しいですよね。こういうやっぱり場所でやるというのは、本

当に元気が出ますよね。 

渕野 ここ、どこなんですか。 

サチン ここはね、 

一同 （笑） 

渕野 わかんない。でもすごい知的にはなりますね。すごい、いいですよね。 

サチン そうですね。本当にすごいですね。これはもう図書館ですかね。もう世界的に有名な

ヨーロッパ、フランスの王様の図書館ですかね。 

渕野 じゃあもうこれを見てる方も、ここで知的になって、どんどん変わっていくっていう

ことができちゃうんですね。 

サチン そうですね。やっぱりこういう知恵の集まった場所なので、こういう知恵の集まる場

所で、やっぱりこういう話をするというのが、一人一人の心に入るというか、響くと
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いうところが、こういうところでやるすごい大きな意味があるんですね。 

渕野 なるほど。いや、楽しみにしてますので。はい。 

渡部 サチン・チョードリーさん、大体の方は知ってるんじゃないかと思うんですけれども、

ご紹介させていただくと、まずこちらの本ですね、『大富豪インド人のビリオネア思

考』という本で、サチンさんの 1作目の本なんですけれども、重版が何度もかかって、

すごくベストセラーになっている本ですね。読んでくださってる方も多いんじゃない

かなと思います。現在、経営者として、数社、何社ぐらいですかね、日本、インド、

シンガポール、世界各地で活躍されていまして、日本では出版をしたり、私たちも一

緒にセミナーとかやらせていただいて、例えば 1回 2000人の方が来てくれたりとか、

今、結果を出してる講師でもありますし、実業家としても活躍されています。『カン

ブリア宮殿』だとか、あと NHKの『探検バクモン』だとか、テレビ番組にもたくさん

出てらっしゃるので、もしかしたらそちらでご覧になってる方も、多いんじゃないか

と思います。今回サチンさんには、先ほどもお話ししたとおり、『88日間で理想の人

生を手に入れてしまう方法』というのを、お話しいただくんですけれども、多くの人

が本当にそんな短い期間で、自分が変われるのかなとかっていうふうに思ってると思

うんですけど、実際そんなことができちゃうもんなんですか。 

サチン 実はできます、それは。できるんです。そのために今回、8個のプレゼントも用意して

ます。 

渡部 8個のプレゼントですね。 

サチン はい。 

渕野 具体的に 8個、わかりやすく出てるんですね。 

サチン そうです。 

渡部 その 8個のプレゼントなんですけれども、実は僕の手元に、リストアップしてもらっ

ていて、一つ、一つ、ちょっと紹介させていただきたいんですけれども、まず一つ目

が、『88日間で 100％成功する方法』、『あなたが理想の人生を今まで引き寄せられ

なかった本当の理由』、『モチベーションが上がりっぱなしになる特殊な技術』、イ

ンド人ビリオネアが教える、これ面白いですね、ちょっとインドっぽいですね。教え

る夢を叶えるゾウ『ガネーシャ』の本当の使い方。 

渕野 そんなあるんですね。すごい。 

渡部 あと『一切無理をせずに自動的に行動できてしまうパワフルなテクニック』。『メン

ター、マスターマインド、恋人、パートナーなど、欲しい人脈を強力なゴムのように

吸い寄せてしまう全く新しい引き寄せの法則』。『ドン底状態からでも成功と愛と大

きなお金を手に入れられる最後の成功法則』。知らない間に理想の人生を手に入れる

……、ごめんなさいもう 1回。 

サチン 日本人ですかね（笑） 
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一同 （笑） 

渡部 はい。『知らない間に理想の人生を手に入れている少し不思議なカレンダー』。これ

ら八つの話をお話ししていっていただきますので、本当に楽しみにしていただければ

なと思います。これすごいですね。 

サチン これはすごいですね。今までないと思っていただければ、これだけプレゼントがあれ

ば、もう本当に人生ってわくわくする人生に切り替わるんですね。楽しくなるんです。

ここまでのプレゼントというのが今までないですし、日本で多分誰もここまで出した

ことないと思うんで、これはもう本当に日本一と言われてもいいぐらい、すごいプレ

ゼントですね。もう 100％成功できるプレゼントになりますから。 

渕野 この八つのプレゼントで、100％人生が変わっていくっていうことのきっかけが、どん

どんできはじめてくるという。 

サチン もう、全然できはじめますね。これで、ただし皆さんに一つ約束してもらいたいのが、

もう最後までこれをきちんと楽しく見ることなんですね。 

渕野 楽しくですか。 

サチン 楽しく。これだけのプレゼントあると、実際楽しく見てしまうんですね。楽しく見る

ことで、もうこれは自分の人生観というか、もう生活レベルが次の日から大きく変わ

るんで、これ楽しく見れるように最後までしてほしいんですね。だから見てる人は、

もう必ずこれを最後まで、とにかく楽しく見ると。これは自分自身に聞かせて、自分

自身にコミットすることで、もう本当に人生が大きく変わります。 

渡部 サチンさんやっぱり、一緒に僕らも仕事させてもらってるときに、すごく楽しくやろ

うというのはいつも言っていて、実際、本当サチンさんと近くにいると、みんな明る

いし、ポジティブだし、本当楽しいですね。だからやっぱ動画見るときも、肩肘張ら

ずにもう楽しく見てもらったら…… 

サチン そうですね。だから人間ってやっぱり固い雰囲気の中にいるんじゃなくて、これを例

えば見てるときでも、映画館にいるように考えてほしいんですね。例えば場合によっ

て、家で何か食べものを食べながら、何か飲みものを飲みながら、ポップコーンを食

べながら、これを見れば、もう映画という感覚で、もうライブシアターで見てるよう

な感覚で見るということが、もう次の日、全然変わるんで。だから最後まで、その映

画を見てる自分がいるという。映画を見てる感覚で見てほしいということですよね。 

渡部 勉強してるっていう感覚じゃなく。 

サチン そうそうそう、勉強じゃなくて、ある意味ディズニーランド、アトラクションのとこ

に来てるような感覚で見てほしいんです。 

渕野 なるほど。じゃあもう、そういう感覚、もう遊びのつもりで何か、 

サチン 遊びのつもりで。 

渕野 その遊びのつもりでも、いつの間にか成功しちゃったっていう感覚になる。 
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サチン そうです。別に休憩したかったら、1回休憩してもいいけど、なるべく集中して、中断

せずに、休憩もあとにして、最初の 1時間、2時間というのがしっかり聞いて、でもポッ

プコーン食べながら、ディズニーランドでショーを見てるような、 

渕野 それはいいですね。 

サチン ショーなんですよ。人生のショーなんですよね。これが自分のショーに変わるわけで

す。それをどれだけ楽しくできるかというのは、本当にこの八つプレゼントあれば、

もう本当にわくわくしますね。 

渡部 背景ディズニーランドでも（笑） 

渕野 （笑）。ディズニーランドでもいいっていうことですね。 

サチン はい。 

渕野 わかりました。じゃあさっそく、一つ目の話に。 

渡部 そうですね。 

渕野 多分聞きたいと思いますので、行きましょう。 

渡部 はい。では、一つ目の話に入っていきたいと思うんですけれども、セミナー出たり、

本を買ったり、まじめに成功法則勉強してても、やっぱり理想の人生にできない方と

か、成功できない方っていうのは、すごくたくさんいると思うんですね。それどころ

か、例えば経済的な不安とか悩みとか、人間関係の問題とか、いろんな悩みを抱えて

いて、それの解決の糸口さえ見つからないっていう方も、すごくたくさん多いと思う

んですね。本当に自己啓発とか例えばそれこそ勉強してるのにできない人。何でそう

いう人がいつまでもそういう問題解決できないんでしょうか。 

サチン ものごとは本当にシンプルで、人間ってハッピーじゃないんですよね。そういう人っ

て。1日ハッピーじゃないし、ハッピーじゃないとどうなるかというと、やっぱりモチ

ベーションが続かないですね。モチベーションが続かない。それで、モチベーション

が続かないと、行動もうまくできないんですよね。行動もうまくできない。行動がう

まくできないという理由は、やっぱり踏み出す勇気が出ないということですね。 

渡部 自分で頑張ってるのに、結果出せないっていう人は、例えばモチベーションが続かな

い、あと行動できない、あと踏み出す勇気が出ないって、大体その三つが原因ってい

うふうに。 

サチン そうですね、考えてみたら自分が自動販売機にジュース買いにいきたいと。そのジュー

スが欲しいから自動販売機まで足を運ぶじゃないですか。何か食べたいからレストラ

ンまで行くじゃないですか。頭の中に食べたいものが入ってるからですね。欲しいと

いう欲があるからですね。だから人間ってハッピーじゃないと、やっぱりモチベーショ

ンも続いてないわけです。何のためにという。行動に移らないですね。行動ができな

いという。やっぱりそのステップを踏む、その勇気も出ないというのが、そこからで

すよね。やっぱりもう本当に心の中からハッピーじゃないし、モチベーションが続い
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てないし、モチベーション続かないとなかなか何にも続かないですよね。ありません？

朝何か起きて、いやどうしようかなってモチベーションが続かない日は、行動はでき

ないんですよね。何かよし、朝、こうやるっていう、スポーツマンでもビジネスマン

でもみんなそうなんですけど、モチベーション高い人こそやっぱり行動ができるんで

すよね。モチベーションを最初作るには、やっぱりそこが違ってくるんで、だからモ

チベーションをどう続くかが大きいですよね。 

渕野 じゃあモチベーションが続かないとか、行動できないでは、踏み出す勇気っていうも

のを改善していけば、変わっていくっていうことですかね。 

サチン そうですね。それはあくまでも表面的なことであって、最も本質的な部分というのが、

そのメンターがいるかどうか、マスターマインドがないかどうかなんですよね。その

マスターマインドとメンターがあるだけで、もうそこが本質的に変わってくるんです

ね。 

渡部 じゃあマスターマインドが必要ってことなんですけども、そのマスターマインドって

いうのはどういう意味なんですか。多分わからない方も中にはいるかなと思うんです

けど。 

サチン マスターマインドは、そういう価値観の高いレベルの仲間がいるかどうかなんですね。 

渡部 仲間ですか。 

サチン 仲間です。 

渕野 じゃあもう人生を変えて、一緒に変えていけるような仲間っていう。 

サチン 人生を変えてくれる、人生のその刺激をさせてくれる仲間ですよね。すごいシンプル

な仲間ですね。それがいるかどうかがすごくそういうマスターマインドに変わるんで

すね。 

渡部 本質的なところとしては、一つがマスターマインド。質の高い仲間がいるかどうかっ

ていうことですね。 

サチン 考えてみてください、例えば今、どっかへ駅に行って、例えばすごい元気な……例え

ば修学旅行で来た学生たちが、えーっとかなってたら、ちょっとやっぱり元気出ます

よね。 

渡部 出ますね、元気は。 

サチン 出ますよね。けどもし同じ駅で、誰かの仲間が駅で倒れて死んでたら、ちょっとやっ

ぱりモチベーション下がりますよね。ああみんな暗いとか、沈んでるとかみたいな。 

渡部 モチベーション下がるどころじゃないですね。 

サチン スポーツもそうじゃないですか。スポーツも、甲子園とか野球とか、もうやったって

なると、やっぱり見てる側がテレビで見てるのに、離れてるのに、あの仲間意識を見

て、モチベーションがグッと上がるじゃないですか。 

渕野 そうですね。 
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サチン それマスターマインドなんですよ。 

渡部 実際にそういうテレビを通してもなるぐらいなんで、 

サチン テレビを通してもなるぐらいなんで、身近に元気な人とかポジティブな仲間とか前向

きな仲間とか、パワフルな仲間とかいるだけですごいマスターマインドなんですよね。 

渕野 それが毎日そういう仲間とばっかりふれ合ってると、もうやっぱり全然違う何ってい

うのか。 

サチン もう全然違いますね。本当にもう天と地の違いぐらいの差が出るんですよね。それを

シンプルに世の中が考えてないから、マスターマインドのことに気づいてないという

ことですよね。 

渕野 だからやっぱサチンさん、毎日パワフルになってるんですかね。会うたびに。 

サチン いや僕はもうシャワーに入ろうが、どこに行こうが、とにかく毎日パワフルというの

が、パワーというのがもうキーワードですよね。 

渕野 そうですね、サチンさんといえばもうパワー、エネルギーというところで、もうほか

の人と雲泥の差はありますんで、そこなんですね。 

渡部 そうですよね。やっぱサチンさんのパワーとかそういうところにあこがれるっていう

人も、すごいたくさん実は声ももらってますね。確かにそうですよね、本当、仲間が

重要だなって感じるのは、さっきお話ししてたみたいに、頑張ってるのに成功できな

い人って頑張るがゆえに自分 1人でやっちゃおうと思う人が、すごく多いと思うんで

すよ。 

サチン 多いですよね。自分 1人でやっぱりやろうとする人、何かわからないですけど多いで

すよね。何か人に迷惑かけちゃうとか。 

渕野 孤独になっちゃいますね。 

サチン 孤独になってしまうとか、遠慮がちだとか、何か人にどう思われてしまうとか。そう

いうところを気にかける人ってすごく多いですよね。 

渕野 そこが 1人で孤独っていうのをマスターマインドで変わっていければ、もう全然違うっ

ていうことが。 

サチン もう全然違いますね。だから自分もどのパワーモードにもう寄っていくか、というと

ころがそういう仲間とも出会えるし、そこでマスターマインドに変わるということで、

もう全然レベルが違ってきますよね。日々違ってきますね。 

渕野 それ楽しそうですね。 

渡部 楽しそうですね。楽しいっていう意味でもそうですね。 

サチン 楽しいじゃないですか、それ。 

渕野 楽しみになりますよね。いいですね。なるほど。 

渡部 なるほど。じゃあ一つがそのマスターマインド、仲間が必要と。あとはメンターが必

要ってことですよね。メンターっていう言葉もどういった意味かっていうのは、わか
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らない方もいるかもしれないので説明していただきたいんですけど、メンターってい

うとどういう意味になるんですか。 

サチン メンターは、本当に正しいメンターと出会うことなんですよね、身近で。よく人って

本読んで、例えばスティーブ・ジョブズだったりとか、ビル・ゲイツだったりとか、

そういうすごい遠い世界の存在。自分のアイドルをメンターだと勘違えてしまうパター

ンが多いですね。例えば映画のスターだったりとか、なかなか会えない人をメンター

と思っちゃうという。けどメンターは実際に身近で会えて、会話もできて、そこは正

しいメンターですよね。私も運よく、日本でうまくいかなかったときには、仕事。サ

ラリーマン時代に銀行残高もう 2万しかないときに、もう僕はインド行って、インド

で大富豪の印僑の人と出会って、それでメンターで、身近でいろいろ教えてもらえた

ことが、僕にとってすごい大きいメンターになったわけですよね。 

渡部 （メンターとは）身近で自分の先生じゃないですけど、自分の指針を示してくれたり、

そういう方向性を正してくれる存在みたいな。 

サチン そうですね。例えばよく私のセミナーとかに来てくれてる人は、私をメンターにした

いとか、私のセミナーに来て、私と直接会って、私の例えばコンサル受けたとかして、

合宿に来たりとかして、いろんなかたち、あるいは私の教材を見たりとかして、それ

で私をメンターにしてるっていうのは、そういうふうに直接会えるし、会える場もあ

るし、そういうかたちで、やっぱり正しいメンターを見つけることですよね。みんな

友達づきあいとかいろいろやるけど、正しいメンター作りをしようとしないですよね。 

渕野 確かに肌感覚が近いメンターがいればいるほど、やっぱり目の前の壁すぐぶつかって、

すぐ解決してっていうのをどんどん繰り返せるなっていうのはありますよね。 

サチン そうですね。だから、例えば野球選手でも、すごい野球選手の本読んでも、ああ、こ

ういう考え持ってたんだというぐらいは気づくと思うんですね。けどじゃあ、日々と

かあるいは何か定期的にコンサル受けられるとか、いろんな話をできるとか、相談で

きるとか、アイデアをもらえるとか、ステップとかコードとかモチベーションのレベ

ルをどうのなのかっていうのは、そのメンターに直接ふれることで、もう違うんです

よね。だって、例えば野球バットをメンターのコーチなのかチームの監督なのか、あ

るいは何かすごい身近にしょっちゅう会ってる昔の先輩なのか、何かバットをこう持

つだけでホームラン打てたとかってありますよね。それはやっぱりメンターがいるか

ら、もう正しい方向に入れるわけですね。そういうメンターとマスターマインドが、

すごい本質な部分ですごい重要なんですよ。これは難しいことじゃないんですよ。 

渕野 あ、難しくない（笑）。 

サチン 難しくないんですよ、これは。 

渕野 簡単なんですか。 

サチン 簡単なんですよ。 
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渕野 簡単だったら、それ相当知っときたいとこなんですけどね。 

サチン そうなんですよ。 

渕野 じゃあそれのメンターと、マスターマインド、この二つがしっかりそろってなかったっ

ていうのが、今までの成功できなかった深い本質の部分では、原因になってくるって

ことですね。 

サチン そうですね。だからみんな自分を責めたり、自分が悪いとか思ったりしてしまうんで

すけど、彼らは別に悪いわけじゃないんですよね。やっぱり正しいメンターと出会え

てなかったり、正しいマスターマインドと出会ってないことが原因なんですよ。彼ら

は一切悪くないんですよ。 

渕野 そうか、今まで 1人だったから、自分が悪いと思ってたのがあるかもしれないんです

けど、逆に考えると相当楽になりますよね。1人で何か壁とか、解決の糸口見つけたい

ときに、メンターから話が来ると。さらにそれを解決したいと、こうやりたいという

夢があった場合に、マスターマインドたちがやろうよ、やろうよってなって、簡単に

加速していくってことはできるということですもんね。 

サチン そうですね。だから素直であったことがすばらしいことですよね。今これをこう見て

る人たちはやっぱり素直であって、素直だったからこそ、こういうマスターマインド

とかメンターとか、いろんなかたちと新しく人生出会えて、それでやっぱり学ぶだけ

で、もうシンプルに成長するというか、変わるというところが大きいですよね。 

渕野 だからサチンさん、いろんなプロジェクトでいろんなすごいマスターマインド組んで、

どんどん加速してやられてるんで、会うたび会うたびに、こんなプロジェクトもやっ

てるんですかっていうの、驚くことよくありますんで。 

サチン そうですね。まだまだですよ。もっとやりますよ。 

渕野 どんどんじゃあまた、1カ月、2カ月、3カ月どんどん違ってくるっていうことですね。 

サチン もっと違ってきますね。本当に今まで私の場合もそういうふうにマスターマインド、

仲間を本当にレベルアップしてるんですよね。だから本当にそういうふうにマスター

マインドができるように変わると、やっぱりレベルアップも自動的に自然に、無意識

に変わるんですね。何か別に自分がそういう努力するとかしてないんですよ、私も。

自然とできてしまうんですよ。 

渕野 自然体で。 

サチン 自然体でできてしまうんです。 

渕野 そういう体質になってしまうということですね。 

サチン なってしまうんですよね。だからマスターマインドと出会えた。じゃあメンターとも

出会えたってなると当たり前の人生に変わるんですよ。今まではレベルが難しい。も

うどうやってやればいいかというレベルなんですよね、最初は。それがもう当たり前

に変わって、ああ、これやればいいんだという。これだけじゃんみたいなとか、に変
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わるんですよね。 

渕野 なるほど。早いですね。 

サチン 早いです、もう全然早いですね。もう最初はもう何ていうか本当にもうゆっくり、考

えることも、いろんなことに悩みを持ってて、1人孤独でもうできないけど、これマス

ターマインドとかメンタリングで、もうそれだけ大きく変わるというのが、自分でも

不思議に思ってるし、自分でもやっぱりそれだけで、人生がこれだけ変わるなという、

もう収入から何からまでも変わるし、もう本当に大きかったですよね、私にとっても。

完全に。 

渕野 昔はそうじゃなかったって感じですね。 

サチン 昔、全然そうじゃないですよ。本当に今見てる人はうそだと思うかもしれませんけれ

ども、昔は私はファミリーレストラン行くのも大変でしたから。 

渕野 どういうことですか。 

サチン だからデニーズとかロイヤルホストとか、昔覚えたんですけど、こういうのがある。

ああいうレストラン行くのが、楽しみがあって、1回行くと、例えば 3000円使ったと。 

渕野 ファミレスで。 

サチン ファミレスなんで。でも 2週間使えないわけですよ。もう 3000円、5000円使っちゃっ

たみたいな。 

渡部 ファミレスがぜいたくみたいな感じ。 

サチン ファミリーレストランがぜいたくでしたからね。ホテルは、レストランも本当に遠い

ですよ。本当にどっちかというと、ここからもう 18時間の飛行機乗ってブラジル行く

みたいな、遠い存在ですよ。だから本当にもう、昔大変でしたよ。もう満員電車の中

で行って、本当に土曜日が楽しくて、日曜日の夜が嫌で、月曜日がもう、あ、明日ま

た月曜日かみたいな。嫌でしたよ、もう本当に嫌でしたよ。 

渕野 それサラリーマン時代ですか。 

サチン サラリーマン時代嫌でしたよ、本当に。月曜日がある意味、僕にとってブラックマン

デーですよ。 

一同 （笑） 

サチン 本当に。今はホワイトマンデーに変わってますけど。だから本当に、そのブラックマ

ンデーだったマンデーが変わったというのが、僕がマスターマインドとメンターと出

会えたおかげですよね。だってわくわくするじゃないですか。楽しいじゃないですか。

次が何あるんだろうみたいな。ゲーム感覚で人生が変わるんですよ。だからそこが本

当に昔は、いや、今考えるだけで、あんなことしてたなみたいな。 

渕野 塩まかれたとか言われてましたね。 

サチン 塩まかれたとか、本当に銀行にも ATMに何かカード入れるときが、怖かったですよ。

何かカード入れることが、ああもうカードが中から出たら、半分切れて出るんじゃな
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いかみたいな。口座も減った、カードも減ったみたいな、という感じでしたからね。

今はどっちかというと違いますからね。今もう、銀行口座ネットで見るだけが楽しい

みたいな。 

渕野 毎日増えていきますしね。 

サチン 毎日増えていくとかね。何かいろんなことと出会えて、マスターマインドとかやっぱ

りメンターに出会えると、やっぱり投資から何からまで、仲間も増えるしね。やっぱ

りお金持ちになるような仲間とか増えるんですよね。もう本当に違いますね。昔のこ

と考えると、たまに本当にしびれますよね。よくやったなっていうのありますよ。 

渡部 それはもう本当にサチンさんがサラリーマンとして日本で働いてたいとき、それは最

初はもう全然うまくいかなかったんですか。 

サチン そうですね。うまくいかなかったですよね。やっぱり自分が頑固だったし、自分のやっ

ぱりマスターマインドとかメンター何もないし、自分に何か投資しようとも、自己投

資も何にもしてなかった時代ですよね。自分は何かそこ、下手に人生生きてるだけで、

もう本当に表面的な部分もそうだし、本質的な部分でもそうですし、もう何も進まな

い。本当に苦労しましたよ。 

渕野 苦労したらインド帰りたいとか思わなかったですか。 

サチン もう何回も思いましたよ。だって家から空港へ行くアクセスもすごい便利だったんで、

だからもう電車に乗れば空港に行けるっていうような。1本で行けるみたいな感覚だっ

たんで、もう本当に何回も帰ろうと思いましたね。 

渕野 じゃあサチンさんにとってのどん底時代を味わって、 

サチン どん底ですよ。 

渕野 そこからじゃあ何かきっかけあったんですか。 

サチン きっかけはさっき話の中にも出ましたように、本質的な部分で、私は運よくインド行っ

たときに、たまたま仕事でインド行ったときに、もうビジネスミーティングの中で、

お客さんと印僑財閥と会ったわけですよ。 

渕野 印僑の財閥が。 

サチン 印僑の財閥ですね。印僑のその財閥もゼロから富を作った財閥ですね。もともとその

人も貧乏で、それでそういう人と出会えたことで、身近で私がずっともう自分のお金

でも投資して、もう何回も行って、いろいろ話を聞いて、受け	 たり学んだり、サラ

リーマンじゃないですか。20、30万しか稼いでないですけど、飛行機代は頑張って払

おうとか、行こうとか、何かプレゼント持って行こうとか。定期的に行って、お金も

かけて、自己投資したわけですよ。 

渕野 なるほど。 

サチン やっぱりそのとき、今考えると、そのとき何かちょっとけちって自己投資してなかっ

たら、その財閥とも出会えてないし、メンターにもできてないし、もう自分の 1人だ
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けの考え方で、人生が多分だらだら来ちゃってただろうなというのが思いますよね。

あのときに自分に投資したおかげと、メンターと出会えたおかげで、すごい人生が今

の人生になってるわけですよね。 

渡部 ジュガールとの出会いっていうことですよね。 

サチン そうですね。 

渕野 そこがきっかけで、身近なメンターがつながったってことですよね。 

サチン 身近なメンターができて、それで身近なメンターにいろんなことをアドバイスもらっ

たり、直接会ったり聞いたり、事例を見たり、どうやってこのメンターが行動してる

のかとか、どうやって富を得たのかとか、どうやって家族としあわせで生きてるのか

とか、どうやって何かこの人が昔、この人も孤独だったのに、何回も失敗したのに、

成長できたのかとか。だってゼロからですよ。 

渕野 すごいですね。 

サチン お金がないところから何千億も富作っちゃってるわけですよ。じゃあこの人が何千億

できるんだったら、僕もじゃあ何億とか何百億とかできる自信がつくわけですよね。 

渕野 じゃあそこで学んで、その結果何か変化あったんですか。 

サチン もう変化大きくありましたね。 

渕野 例えば何かあります？ 

サチン その大きな変化というのは、もうファミレスは全く行かなくなりました。 

一同 （笑） 

渕野 それ一番大きいじゃないですか。 

渡部 ファミレス卒業。 

サチン そう。ファミレスは卒業ですね。 

渕野 すごいですね。仕事も何か順調になったんですか。 

サチン もう順調になりましたよ。人脈も広がったし、マスターマインドレベルがだんだん、

だんだんレベルアップして大きくなったし、もう自分のほうから営業行くんじゃなく

て、口コミとか紹介だけで仕事になってしまうとかに変わったりとか。前は何かすご

い悪い営業スタイルをやってたりとか、あと日本でも営業実績で、飛び込み営業やり

ましたけど、そこでメンターと出会えたことで、たった 4カ月で僕日本一の実績出し

ましたからね。 

渕野 そのメンターとの出会いって大きいですね。 

サチン 大きいですよ。もう全然大きいですよ。ああいうのないと、多分営業で実績 1位とか、

例えば自分の給料がアップとか、自分がファミレスは卒業とか、投資とか貯金の考え

方とか、すべてできなかったと思いますね。だっていまだに私と、私がそのときメン

ターと出会えて、マスターマインドと出会えて、こう変わったけど、マスターマイン

ドとメンターと出会えてない同じ時期の人って、今見てると大きく変わってないです
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よ。僕の収入がもう何十倍も変わって、行ってない人は何十倍も変わってないんです

よね。 

渕野 会社内の上司もびっくりですよね。 

サチン びっくりですね。 

渕野 ずっといじめられたりとか、もしかしたらされてたかもしれないですけど、そういう

のも逆転…… 

サチン 全然変わります。昨日もたまたま Facebookで、昔僕のお客さんだった社長がメールし

たんですよ。サチンさんの本を本屋さんで読んだと。昔、サチンさんは僕の発注する

側だったけど、もう今サチンさんはこれだけ成長して、ぜひ 1回会ってくださいと。

ちょうどこの 2日前にメール来ましたね。 

渕野 すごいですね。 

サチン あの当時、その社長はもう 10億の会社の社長だったんですけど、けど今は会いましょ

うとか、ぜひ時間くださいとか、そういうふうに変わるんですよ。 

渕野 なるほど。ラブコールがどんどん……飛んで来てくると。 

サチン ラブコールも自然に来ますよ。 

渡部 引き寄せるんですね、それはね。 

サチン もう引き寄せますね。 

渕野 すごい、すごい。 

サチン 今は上場企業の社長とかにも、私アドバイスしたりとか、コンサルやったりとかしま

すけど、本当にそれができたのは、やっぱりメンターとマスターマインドの出会いで

すよね。収入もそのあともう本当にメンターと出会ってから上がりましたし、人間関

係でも私は大きく変わってましたし、いろんなかたちで変わりましたよね。 

渡部 そのメンターと出会って、ジュガールも学んで、その営業成績がすごい、もうどーん

と 1位になって、そこからさらに成功されていったと思うんですけど、そのあと起業

されたんですか。 

サチン そうですね。だからもうメンターと出会うと、やっぱりスピードがすごいロケットみ

たいに変わるんですよ。だからだらだらじゃなくて、本当に最初メンターと出会うと、

やっぱり例えば普通電車から快速に変わったり、快速からもう本当に特急に変わった

りみたいな。特急からもう本当に飛行機に変わったりみたいな。それスピード感が上

がるんですね。 

渕野 ギアがチェンジするんですね。 

サチン ギアがチェンジするのが、本当に違うというか。それがもうギアが、すごいチェンジ、

チェンジ、チェンジになってたから、だから私は収入も上がるし、4カ月でもう日本一

の実績を出すし、それでやっぱりもうこれやってられないなと。自分独立しちゃおう

というのが、そこでメンターとの出会いで、やっぱりメンターも独立してるし、マス
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ターマインドの仲間とかも増えるし、それで自分が独立という気持ちに変わって、独

立できるように変わったんですよね。独立も僕したときに、資金ゼロですよ。 

渕野 あ、そうですか。それでもうやっぱり全然行ける？ 

サチン 最初300万で会社作りましたけど、300万の僕のお金はゼロですよ。人のお金を借りて、

ちょっと金利で返しますからということで、そういう借りられる仲間ができたんです

よ。僕を信じる仲間が。それでじゃあさらにプラス 500万上乗せして、また 800万資

本金に変えたんですね。 

渕野 なるほど。確かに最初多くの人、1人孤独の人ってやっぱり自分で、じゃあいくらまで、

例えば 1000万貯金ためて、そこから開業資金考えますもんね。 

サチン 会社を作ろうって考えるんじゃないですか。けど私はそのジュガールを使ったり、本

当にその人生変化が変わるぐらいのアイデアとかいろんなノウハウを、メンターとか

マスターマインドで、そういうふうに変わることによって、会社もできたんですよね。

じゃあ会社はできるけど、じゃあ初月から黒字にできるかということ、できないじゃ

ないですか。けどやっぱりメンターがいるから、マスターマインドもいるから、私は

初めての月から黒字ですからね。 

渕野 すごいですね。やっぱ成功のロードにちゃんと乗っかるように、設計されていくんで

すね。 

サチン そうです。 

渕野 このマスターマインドとメンターが入って、 

サチン 設計されるんです、それは。 

渕野 それはいいですよね。 

サチン そうなんです。アイデアもがんがん出るし、もう当たり前のように変わるんで。 

渕野 いやそれは、楽しいでしょうね。 

サチン 楽しいじゃないですか、それが。だから人生というのが、もう映画みたいな楽しいス

トーリーにすることなんですよ。 

渕野 それ本当、見ている方もその人生手に入れられたら最高です。 

サチン そうです。 

渡部 サチンさんがマスターマインドやメンターと出会ってすごく成功されて、本当短期間

で、すごい加速的に成功されてきてると思うんですけど、そのあと例えば鳥取での事

業とかっていうのも有名だと思うんですよね。 

サチン そうですね、やっぱりそのスピーディーに、私がマスターマインドとかメンターをゲッ

トすることによって、例えば鳥取で鳥取知事と出会えて、知事とも仲よくなって、知

事と仲よくなるというのは、じゃあその県で仕事もうまくいくわけですよね。もうス

ピーディーに。何か普通は何か違うとこにいて、5、6年かけてやっと何かできるみた

いな。最初からもう知事と出会えるというのが、そのマスターマインドのおかげです
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よね。知事と出会えて、マスターマインドのおかげでそういう方向性とか、現地にい

る例えば ITの上（？）産業協会のトップの会長とか副会長と組んで仕事ができるよう

に変わったとか、というところがスピーディーにできたんですよね。今は本当に億近

い金額の規模の仕事、そういうふうにできるように変わったという、会社としても。

あと何かそれ以外に、現地の例えば会社に投資することに変わったりとか、自分が地

域活性化のために仕事やり始めて、地域活性化のために地域の会社に投資もするよう

に変わったという。 

渡部 やっぱり新聞で取り上げられたりとか、鳥取の事業も注目されて、『カンブリア宮殿』

とかも出演されたり。 

サチン そうですね。『カンブリア宮殿』でも鳥取取り上げられましたし、『カンブリア宮殿』

でも、ちょうど私が 2010年ですかね、出ましたし。その『カンブリア宮殿』に出たきっ

かけもやっぱりそのメンターと出会えて、マスターマインドができて、早くそこにた

どり着いたわけですよ。一番最初、私『カンブリア宮殿』見たときに、やっぱりこの

番組、録画しようというスタンスから始まってますからね。 

渡部 見る側だったんですね、完全にね。 

サチン 見る側として。けどいつかこういう番組に出てみたいなという欲はあったんですよね。

何か出てみたいなという。 

渕野 願望レベル？ 

サチン 願望的に。その願望があったというのが、やっぱりそういうメンターを見てるし、マ

スターマインドがいるから、ああ何かやっぱり、ああいうメンターみたいにこういう

番組に出れたらいいなぐらいの。突然ある日、番組側から連絡が来て、それで『カン

ブリア宮殿』に出てほしいみたいな。 

渕野 前だと願望レベルだったのが、今は多分確信があるのかなと思って。 

サチン 今は当たり前になってますね。今テレビの番組でもバラエティ断ってますからね。 

一同 （笑） 

サチン バラエティのオファーはいっぱい来ますけど、『カンブリア宮殿』とか『情熱大陸』

みたいな番組じゃないと、私は出ませんよというところで話したりとか。今はそうい

うテレビ制作の会社とかも、何か一緒に仕事しましょうとかという話も上がってくる

ように変わったというのが、やっぱりマスターマインドがあるおかげですよね。 

渡部 ほかにも、ココイチとの事業だとか、ココイチっていったら多分、大体皆さん知って

ると思うんですけど、 

サチン 上場企業ですからね。 

渕野 一番日本一、カレー屋さん。 

サチン 日本一のカレーのマーケット持ってる会社で、もう本当に 1000店舗近い店持ってるん

ですかね。1200か 1300店舗ぐらい持ってる上場企業で、そこもう本当に売り上げ的に
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も 380億超えてるし、そういう会社とじゃあ一緒にコラボしましょうとか、という話

ができるように人生が変わったわけですよ。昔はココイチを店で食べる 1ユーザーだっ

た。 

一同 （笑） 

渡部 その食べる側から一緒にやる側に（笑） 

サチン 食べる側から、そこの社長と一緒に事業やりましょうみたいな。そこの社長が、何か

サチンさんやってくれるんだったら、一緒にインドで事業立ち上げましょうとか、合

弁会社作りましょうとか、というぐらいの。私の本もそうなんですけど、ビリオネア

思考の本、あそこも推薦してくれてるのが、ココイチの社長とあとソニーの元会長の

出井さんが推薦してますからね。こういう人たちは別に、私はサラリーマン時代に会

えたわけじゃないですからね。これはメンターとマスターマインドに出会えたから、

会えたわけですよ。マスターマインドのおかげですよ。 

渡部 そうですね。僕も実際取材とか同行させていただいて、例えばココイチの浜島社長と

か、物語コーポレーションの小林会長とか、もう本当にすごい友達っていったら変で

すけど、すごい親しい関係じゃないですか。 

サチン そうですね。やっぱりマスターマインドを簡単にシンプルで吸収してしまうと、昔す

ごいと思ってた人脈が、友達に変わるんですよ。 

渕野 しかも年齢差も幅広いですよね。 

サチン そうですね。だから昔雑誌でも、セクシーな女優だなと思って小池栄子見ましたけど、

小池栄子、今友達ですからね。 

一同 （笑） 

渕野 それはすごいですよね。 

渡部 それはうらやましい人がいるかもしれないですね。 

渕野 この前見ていたのは…… 

サチン テレビによく出てる高橋真麻とかああいう人たちも、何か今一緒に飲む仲間とかなっ

てますから。こういうのを昔はやっぱりすごい遠い、テレビで見てるとかでありまし

たけど。 

渕野 すごいですね。さらにジム・ロジャーズさんのこの前はお会いなりました。 

サチン そうですね。ジム・ロジャーズも昔私が大和証券の何か日経で、ジム・ロジャーズさ

んがセミナーやりますというのが見て、すごい後ろの席でジム・ロジャーズの話を聞

いてた側だったんですね。サラリーマン時代は。今はもうジム・ロジャーズの家に行

きますからね。 

渕野 いや本当、投資とかやられてる方は多分ご存じですけど、もう雲の上じゃないですか。 

サチン 世界三大投資家のトップ。3人目に入ってるんで。ジョージ・ソロスとかウォーレン・

バフェットとかジム・ロジャーズとか、この 3人が有名ですからね。 
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渕野 その方に普通にこの前会われてて、家行ってとか…… 

サチン そうです。家行って 1時間インタビューして、もうどれだけ友達になったかというと、

日本のトップに僕が今ジム・ロジャーズのフィクサーになってるぐらい紹介してます

から。 

渕野 （笑）。しかもそれ短期間ですよね。 

渡部 いや本当すごいですね。 

サチン 短期間ですよ、ジム・ロジャーズともう友達なってね、もう本当にすごい仲よく今なっ

て、だから今度、東京にジム・ロジャーズ来ますけど、そのときも今会おうと思って

ますし、ランチしましょうみたいな話とかね。だからこういうのはできるんですよね。 

渡部 すごいスピードがすごいですよね。 

渕野 いやびっくりですよ、本当に。 

サチン インドでもワインの市場作った社長とかも、インド 1のワインの会社とか、そこの社

長も今度日本に来るときに、サチンさん一緒にトークセッションしてくださいみたい

なのとかって、変わるんですよね。自分の 10年前とか見てると、全くそういう人たち

に相手にされない自分だったんで。 

渕野 結構今、お名前出てきた方々でもすごいんですけど、結構ちょこちょこ聞くと、本当

まだまだたくさんの方のパイプだったり仲間だったり、マスターマインドっていう方

がいらっしゃるんで。本当、すぐスピーディーにどんどん増えていくんで、本当にす

ごいなと。 

サチン マスターマインドをゲットすることで、メンターがいるだけで、やっぱり当たり前の

感覚に変わるんですよ。これってみんな難しいと思ってるかも知れませんけれども、

これ難しくないんですよ、実は。何か当たり前の感覚とか、当たり前の声のかけ方と

か仕方とか、見た目から何からまで、そういうふうに何か変わっちゃうんですよね。

僕別にそこを努力してるわけじゃないですよ。 

渡部 当たり前になっちゃってるんですね。 

サチン 当たり前に何か行動ができちゃうんですよ。自然と。 

渕野 そうですね。常にハイパフォーマンスな状態を楽しくやられてますね。 

サチン 何かハイパフォーマンスがわくわくして、遊んでる感覚というか、ゲーム感覚という

か、仕事じゃなくて日々の生活習慣に変わるんですよ。日々の生活習慣に変わると、

本当に仲間のレベルも、あれ、こう変わったんだみたいな、自然となるんですよね。

だからそこでレベルも上がるし、例えば仲間の中でも切っていく仲間と、やっぱり増

やしていく仲間というのが、そういうところ変わってくるんですね。向こうから寄っ

てくるっていうのも増えるんですよね。 

渡部 そうですね、だから本当に例えば普通の人だったら、じゃあ 1年かかっちゃうんじゃ

ないかなってことを、本当に 1カ月とか 2カ月でやっちゃったりとか、すごいスピー
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ドで成功されてるんですけど、でも多分大体の人が思うと思うんですけど、サチンさ

んだからできるんでしょうっていうの、絶対あると思うんですよ。 

サチン 考えてみてください。私の日本語は渡部さんより下手ですよ。私だからじゃないんで

すよ。私はやっぱりそういうサイクルに入ろうとしたからですよね。だからそれで私

だけじゃなくて、私が今指導してきてる、もう 5000人以上いるんですけど、彼らもシ

ンプルで出会えて、たった 1カ月とか 1週間とか、2カ月とか半年とかで、結果出せて

る人いっぱいいるんですよ。例えば 1年の売り上げを 1カ月で達成したりとか、そう

いう手紙とかメールとかいっぱい来ますよ、Facebookとかでも。例えば月の給料が、

もう 25万円もアップになりましたという、成功とか、あとコミュニケーションがすご

い上手になったとか、あと例えばよく 3年で作ろうとしてた資産目標が 1年で達成で

きたとか。もうすごいですよ。だから家族との関係がすごいよくなったとか、これびっ

くりしますよね。 

渕野 そうですね。 

サチン たった数日とか、やっぱり数週間とか、2カ月でできてしまうというのは。 

渕野 結構びっくりするのが、合宿の短期間の間に、そのあと 1カ月後ぐらいに感想が届い

たことがあります。そこですごい、絶対この会社で給料伸びないだろうっていうよう

な会社で、どーんと伸びないようなところでも、（給料が）どーんと伸びましたって

いうようなことをおっしゃってる方もいらっしゃいましたしね。 

サチン だってフォレストのある作家さんでも、何か 1000万の何か収入が増えたと言ってまし

たもんね。 

渕野 そうです。著者さんの中でこれを読んだら、1000万円、年収上がったよっていう方が

いらっしゃいましたよ。 

サチン やっぱりそういう、彼らもそういうマスターマインドと出会えたり、やっぱりメンター

に出会えたりというところが、すごく大きく変えてくれる人が、私だけじゃないです

よね。私だからじゃないんですよ。だから私が学んだことを、自分が実現できるよう

になったことを、今やっぱり多くの人に教えることが、私のミッションでもあって、

これやっぱり伝説にしたいわけですよね。日本全国で。それができる人たちが、もう

次々とやっぱり自信を持てるように変わるとか。すべてですよね、もう本当に。毎日

例えばポジティブでいられるように変わったとか、今までそこに 1人孤独だったとか、

トラウマを乗り越えられたとか。うつだったとか、うつからも出れたとか、元気になっ

たとか。例えば学校の先生がすごい堅い雰囲気の先生だったけど、今すごいファッショ

ンセンスから何からまで、見た目も変わって、上場会社の社長と出会えるようになっ

たとか。それって大きくないですか、何か。 

渕野 日本人のいろんな方々が、そういうわくわく感を持って、自分の人生を笑って生きて

るっていうのは、本当すごい楽しみになりますね。 
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渡部 数字的な結果ももちろんあるんですけど、やっぱり楽しくやってるっていうのは、す

ごく特徴的かもしれないですね。 

サチン そうですね。やっぱり何やるにも、楽しいことですよ。 

渕野 楽しく成功する。 

サチン 楽しく成功することですよ。成功するんじゃなくて、楽しくハッピーで成功すること

ですよ。毎日がわくわくに変わってるかどうかなんですよ。だから私といる人たちは、

昔は休み取れなかったけど、今休みとって、沖縄行ったりハワイ行ったり、そういう

ことに変わってますからね。 

渕野 前は沖縄のリッツカールトンで講義をしたときに、リラックスして過ごして、 

サチン そうなんですよ。今までリッツカールトン考えてもよかった人が、リッツカールトン

でこういう生活できたんだみたいな。これシンプルにできたなという、変わるんです

よ。私でさえそうですからね。昔、私は、ファミリーレストランが精いっぱいでした

けど、今はもうリッツカールトンが当たり前の生活になってしまってるという。 

渡部 実際にフォレストにもすごくたくさん受講生から感謝の声じゃないですけど届いて、

ちょうど僕が最近その方読者の方だと思うんですけどお話しする機会があって、本当

すごいなと思ったんですけど、本当サチンさんの言ってることをまねしてるだけで、

もう何でもうまくいくって言ってて。本当に DVD見るだけでもテンション上がって、

モチベーションがうまくいくイメージしか湧かないって言ってて、一つ具体的に話し

てた話が、その方が予備校の先生か何かなんですけど、模試のセールスをしてて、3

年間通って一度も取れなかった契約が、サチンさんのやってた方法まねしただけらし

いんですけど、行ったその日にハンコをついてもらえたらしいんですよ。 

サチン すごいね。 

渡部 それからもう成功のイメージしかないっていうことで。 

サチン うれしいですね。 

渡部 そういう話もすごい来ますね。 

サチン すごいですね。3年間取れなかった人ができるというのはうれしいですよね。 

渕野 結構サチンさんの素直にやられたっていう方って、結構一瞬で切り替わるっていうか、

結果がすぐ出るっていう人って結構いるなっていうのは、すごい感じますね。 

サチン そうですね。私もやっぱりまねしてましたからね。そういうメンターを見て、まねし

て。やっぱりまねるっていうのが、やっぱりそこをまねて、自分で行動をできるよう

に変わっちゃうんですよね。そこでマスターマインドがあったり。だからこのコンビ

ネーションがすごいんですよ、メンターとマスターマインドが。このコンビネーショ

ンがあると、やっぱり本当に契約取れちゃうし、営業成績も変わるし、会社でも認め

られるように変わるんですよね。だって私、初めて日本来たときに、電話でも誰々さ

んいらっしゃいますかっていう日本語できなかったんですね。今は本を書いてますけ
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ど、漢字そんなに読めなかったですからね。そこまで変わるんですよ、人間って。 

渡部 すごいです。みんなもう、例えばそのメンターもいて、マスターマインドもいて、で

もう本当かけ算式に成功されてるんですね。 

サチン そうなんです。だから私だけじゃないですよね。みんなできるんですよ、見てると。

本読んだだけとか、やっぱり本読んで、また直接出会った人で、もう倍ぐらいやっぱ

りいろんなことをやっちゃったとか、できたとかっていうあるんですよね。最初は本

当出会って、それから直接出会って。それ大きいですね、やっぱり。 

渡部 とは言っても、やっぱりマスターマインドを作るとか、メンターと出会うとか、今見

てる方って気になってると思うんですね。多分、サチンさん教えてくださいっていう

感じだと思うんですけど、そんな簡単にできるものなんですかね。 

サチン いや、簡単にできるんです、実は。今回八つのプレゼントも、簡単にできるように彼

らのために用意してるんですね。すごいシンプルにできるんです、実は。だから難し

い、思うことはないんですね。 

渡部 なるほど。じゃあここからサチンさんに、実際その具体的な方法っていうのを、お話

ししていただきたいと思うんですけれども。ちょっとこの辺でだいぶ長くなってきた

ので、次回の動画でまたそちらはお届けをさせていただきたいと思います。 

渕野 そうですね。しっかり見ていただくためにも、次回またきっちり。 

サチン そうですね。本当にしっかり楽しく見て、今、ジュースでも何か飲みながら、ビール

でも飲みながら見てね、 

一同 （笑） 

渡部 ビール飲みながら（笑）。 

サチン とにかく元気でわくわくした気持ちで見てほしいんですね。僕もやっぱりわくわくし

た気持ちでマスターマインドとメンターと出会えたんで、わくわくな人生を生きてる

んですね。それをぜひ楽しくやっていきましょう。 

渡部 はい、では次回の動画をお届けする前に、今回動画見ていただいたことを、コメント

に残していただければなと思います。この今、動画見ていただいてるページの下に、

コメント記入するフォームがありますので、ぜひそちらに、この動画を見てそのアウ

トプットをしていただいて、次の動画をお待ちいただければなと思います。コメント

残してくださった方には、今回特別なプレゼントもご用意しています。そのプレゼン

トが、まさに今日皆さん見て、本当知りたかったことだと思うんですけども、そのメ

ンターを引き寄せる方法ということで、サチンさんからプレゼントを提供していただ

きます。 

渕野 いいですね。 

渡部 はい、では今日は最後までご覧いただきまして、本当にありがとうございます。また

次回も楽しみにお待ちいただければと思います。サチンさんありがとうございました。 
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サチン ありがとうございます。サンキューベリーマッチ。 

渕野 ありがとうございました。 

 

 

 

第１話をご覧いただいてのコメントをお願いします。 

 

今回は以下の質問への回答をお願いします。 

出来れば１、２、３全てコメントいただきたいですが、何でも結構です。 

 

インプットした後は、アウトプットすることが大事ですので、 

短い文章でも結構ですので、ぜひ投稿してくださいね。 

 

１ ： 今回の動画の感想 

２ ： 具体的に知りたいこと 

３ ： 最近とても悩んでいること 

 

コメントいただいた方には、 

 

『メンターを引き寄せる方法（動画）』 

 

をプレゼントいたします。 

 

☆コメントはこちらから☆ 

http://frstp.jp/last1 
 

 


